

| | |
|-----------|---------------------|
| まちのうごき | |
| 面積 | 7.67km ² |
| (12月1日現在) | (11月中) |
| 世帯数 | 17,804世帯 |
| 人口 | 53,221人 |
| 男 | 26,168人 |
| 女 | 27,053人 |
| 生まれた人 | 36人 |
| 亡くなった人 | 22人 |
| 転入した人 | 299人 |
| 転出した人 | 348人 |

迎
春

ニイセ紀へのまちづくり



西ノ岡丘陵「主池」にて

福祉・文化の香り高い定住都市をめざして



市民の皆さん、あけましておめでとうございます。

一九九二年の輝かしい新春を、ご家族おそろいでの健やかにお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

昨年、私は、市民の皆様の力強いご支援を得て、五期目の向日市政を担当させていただきました。これにより、本市のこれからまちづくりの指針となる新しい総合計画を策定するとともに、健やかな在宅福祉施策の充実に努めてまいりました。

とりわけ、急速に進む高齢化社会に対応するため、国の「高齢者の生きがいと健康づくり推進事業」のモデル市町村として指定を受け、高齢者のスポーツ、ボランティア活動、教養講座などの実践活動を進める同時に、ねたきり老人対策として、きめ細かな在宅福祉施策の充実に努めてまいりました。

また、市民会館の大改修の着工、市営住宅の立て替え、街路、道路、水路の改良や上・下水道事業の推進など生活環境の整備に努めるとともに、平和施策や、中国杭州市の西湖マラソン大会に市民が初参加した国際交流事業にも積極的に取り組みを図りました。

さらに、向日市民体育館開館五周年記念の第四十四回全日本新体操選手権大会は、多数の市民の皆様のご参加のもとに開催され、成功裡に終えることができました。

これもひとえに、市民の皆様方の温かいご理解とご協力の賜であると、深く感謝を申し上げます。

さて、今日、私達を取り巻く社会は人口の高齢化をはじめ国際化、高度情報化、技術革新が進展する中で、市民の価値観も多様化し、行政ニーズも高度化をきたしております。こうした状況のもと、私は、ふるさと向日市を「福祉と文化の香り高い定住都市」とするため、本市総合計画に基づき、市民の要請に応えたまちづくりをすすめなければならないと考えます。

今ここに、本年は、市政施行二十周年という大きな節目の年を迎えるに当たり、本市の更なる発展を願って、新しいふるさと意識と文化の創造につながるような、ロマンと夢に満ちた記念事業を実施したく存じます。

また同時に、快適な住環境を作り出すためには、駅前整備や阪急連続立体交差化にむけての取り組み、安全でおいしい上水の安定供給や、公共下水道事業の促進、総合雨水排除計画による浸水地域の解消、西ノ岡丘陵の緑の保全、街路、道路の整備、地元産業の活性化など都市環境を整え、潤いのある住みよいまちとすべきであります。

さらに、生きがいと心の豊かさをはぐくむまちとするため、生涯学習の積極的な取り組み、文化施設の充実やスポーツの振興を図るとともに、市民会館の大改修、市民温水プールや星空観測所の建設に努めてまいります。

特に、健康で生きがいを持ち幸せな生活ができるよう、福祉、保健、医療にかかる施策の充実と福祉会館の建設に取り組むとともに、新たな平和行動計画の策定や国際交流事業の推進を図ります。

私は市民一人ひとりが「ふるさと」と呼べる「個性的で心のふれあう魅力あるまち」を築きあげるため、市民の皆様方の力強いご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、皆様方のご健康とご多幸を心から祈念いたします。